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Botucatu, 05 de janeiro de 2024.

Imo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 662, aprovado em Sessão Ordinária de 30/10/23, de autoria do

vereador Silvio — Republicanos que considerem estudos técnicos e um plano organizado para a

aplicação efetiva de um modelo próprio de curso pré-vestibular municipal, destinado aos estudantes do

último ano do ensino médio, matriculados na rede pública de ensino de Botucatu.

O Ensino Médio é de responsabilidadedo Estado e deve ser priorizado por ele.

Desta forma. e tendo como responsabilidade a estrutura da Educação Infantil até o Ensino

Fundamentalanos finais, o município deve priorizar o ensino da educação básica.

Sugiro que esta propositura possa chegar até a diretoria de Ensino, no entanto, me coloco a

disposição para estudos futuros.

Respeitosamente,
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|    aria Gabriel

Secretária Municipal de Educação


